



## PARTICIPACION EN EL FORO

### Módulo 2

En la escuela Melchor Ocampo, de la comunidad de Cerritos del municipio de Silao de la Victoria, en mi labor como docente dentro del aula, se han presentado diversas situaciones con algunos alumnos en las que he presentado cierta preocupación y frustración sobre mi actuar docente para lograr resolverlas y a continuación describo una de las estrategias que he implementado para su solución.

Las mesas de negociación y el dialogo han sido una de las mas efectivas ya que a través del cuestionamiento a los alumnos para realizar una investigación sobre la situación sus respuestas en la expresión de inconformidades y sentimientos se logra llegar a un punto de partida para poder comenzar a resolver el problema desde la raíz y evitar posibles futuros y nuevos enfrentamientos.

Durante la mediación se gestionan emociones, se hacen recomendaciones para llevarlas de manera positiva, se recuerdan las posibles consecuencias de sus acciones, se fomenta la empatía, el respeto y amor por el otro, se toman y establecen acuerdos para su aplicación, se da un espacio para que los involucrados dialoguen y se llega a una conclusión sobre la situación presentada.

Estas acciones y estrategias han impactado de manera funcional porque resuelve activamente y fomenta valores y evita otro tipo de enfrentamientos negativos, además de seguir retomando en las clases y actividades la importancia de nuestras emociones.